



Beachvolleyball-Cup an der Ruhraue

Beim ersten Sparda-Beach-Cup 2018 im BeachCenter Saarer Ruhraue der Turnerschaft Saarn an der Mintarder Straße kämpften sechs Herren-Beachvolleyballteams um wertvolle Ranglistenpunkte sowie attraktive Sachpreise.

Nach vielen spannenden Begegnungen in Gruppenspielen mit anschließenden

Zwischenrundenspielen erreichten die Halbfinalisten die folgenden Platzierungen (v.l.): Erste wurden Daniel Uebach (VC Freudenberg) mit Jannis Bürger (CVJM Siegen), der zweite Platz ging an Jörg Dißmann (BeachClub1912) mit Ingo Pfersdorf (Hildener AT), Dritte wurden Stefan Habelmann mit Marc Redel (beide BC2000), 4) Rafael Kra-

jewski mit Adrien Victor Dubreuil (beide BeachClub1912). Den Titel des Stadtmeisters Mülheim und Kreismeisters Mülheim-Oberhausen in der Kategorie Herren D erkämpften sich Rafael Krajewski und Adrien Victor Dubreuil, beide BeachClub1912, gefolgt von Martin Skuballa und Bastian Mühlenfeld, ebenfalls vom BeachClub1912. Am Mittwoch,

30. Mai, finden als nächstes die Stadtmeisterschaften Mixed D-Kat statt. Weitere Termine und Informationen zur Sparda-Beach-Serie sind zu finden unter www.sparda-beach-serie.tk Die Wettkämpfe finden unter dem Motto „Alkohol- und Rauchfrei Sport genießen“ der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) statt. Foto: Martin Skuballa